

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

4. Spieltag Rückrunde Saison 2005 / 2006

1. TTC BW Breyell I - CVJM Kelzenberg I 9:4 (Bezirksklasse)

DJK Holzbüttgen III – CVJM Kelzenberg II 9:2 (1.Kreisklasse)

Mit wenig Hoffnung fuhr die 2. Mannschaft des CVJM Kelzenberg zum unangefochtenen Tabellenführer der 1. Herren-Kreisklasse, Gruppe 2, DJK Holzbüttgen III. Ohne Dietmar Esser, und Hans-Willi Koenen sahen die Aussichten auf einen Punktgewinn schon vor dem Spiel nicht rosig aus, zumal man das Hinspiel in stärkster Aufstellung bereits deutlich verloren hatte. Da der Gegner allerdings auch nicht kompletter Aufstellung antreten konnte, reichte es immerhin zu zwei Gegenpunkte. Darüber hinaus gab es drei 5-Satzniederlagen im oberen Paarkreuz, was zeigt, dass der ein oder andere Punktgewinn noch möglich war.

Da Holzbüttgen nicht zu den Mannschaften gehört, gegen die gepunktet werden muss, war man letztendlich über den Spielausgang nicht enttäuscht. Im nächsten Spiel gegen Elsen wird sich die 2. Mannschaft sicherlich wieder einiges mehr ausrechnen können.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Wilfried Längen (1)

im Doppel: Frank Dahmen/Wilfried Längen (1)

CVJM Kelzenberg III - TTV Zons II 8:8 (2.Kreisklasse)

Auch an diesem Spieltag kündigte sich wieder ein eng werdendes Match an. Nicht nur, dass mit Claus Dürselen die so wichtige Nummer Eins fehlte, zudem ging noch Ralf van der Mirden gehandicapt, durch einen kleinen Eingriff am Auge, ins Spiel. Aufgerückt war Nachwuchsspieler Christian Müschen, der in dieser Saison schon einige Male durch gute Leistungen auf sich hatte aufmerksam machen können. Er mußte dann auch sogleich, an der Seite von Dirk Ischen, gegen Zons' Doppel 1 ran. Sie machten ein ordentliches Spiel, blieben aber ohne Satzgewinn. Auch das mittlerweile erfolgsverwöhnte Doppel Finken/Schumacher mußte eine Niederlage einstecken. Doch die im Moment glänzend aufgelegten Pöstges/van der Mirden verkürzten zum 1:2.

Beide folgenden Einzel gegen das starke obere Zonser Paarkreuz gingen verloren, ehe Dirk Ischen und Ralf Pöstges mit ihren Siegen die Partie wieder offen gestalteten. Durch das anschließende 1:1 unten war weiterhin alles möglich.

Auch oben gab es ein 1:1. Durch den nicht für möglich gehaltenen Sieg von Hans-Gerd Schumacher. Seine Fähigkeit, Bälle extrem kurz und mit viel Schnitt zu spielen, brachten ihm auch diesmal wieder den Sieg gegen einen vermeintlich stärkeren Gegner.

Leider reichte es danach auch in der Mitte nur zu einem 1:1, da Dirk Ischen sein Spiel verlor und sich selbst darüber auch am meisten ärgerte. Unten gewann dann wieder Ralf van der Mirden ungefährdet. Er hat sich prima durchgebissen und trotz „Augenverletzung“ alles gewonnen. 7:7 vor den letzten beiden Spielen.

Nahezu zeitgleich gingen nun Christian Müschen und Finken/Schumacher an die Platten und

ließen die Emotionen der Anwesenden Achterbahn fahren. Am Ende verlor Christian nach taktisch klugem Spiel gegen den fünften Mann der Zonser, der mit fortschreitender Spieldauer aber auch so gut wie jeden Angriffsball von Christian zurückbrachte, im fünften Satz. Ebenso wie Finken/Schumacher wiederum im fünften gewannen.

8:8, Punkteteilung - alle waren zufrieden.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Hans-Gerd Schumacher (1), Dirk Ischen (1), Ralf Pöstges (2), Ralf van der Mirden (2)

im Doppel: Frank Finken / Hans-Gerd Schumacher (1), Ralf Pöstges / Ralf van der Mirden (1)

TTC Dormagen VI - CVJM Kelzenberg IV 8:8 (3.Kreisklasse)

Einen heißen Kampf lieferte sich die Vierte im Auswärtsspiel gegen den Tabellenführer aus Dormagen. Fast sensationell gingen die Kelzenberger durch drei gewonnene Doppel mit 3:0 in Führung. Jedoch schlugen die Männer aus Dormagen sofort zurück und gewannen die ersten drei Einzelspiele gegen Peter Schiffer, Christian Müschen und Mathias Moesges in Folge. Erst Axel Niebisch konnte den Elan des Gegners brechen und sein erstes Einzel glatt mit 3:0 Sätzen gewinnen. Herbert Brunn verlor und Frank Bäumer gewann im Anschluß ihre Einzelspiele. So führte die Vierte zur Halbzeit überraschend mit 5:4. Weiterhin abwechselnd wurden von beiden Mannschaften Spiele gewonnen bzw. verloren. Peter Schiffer, Mathias Moesges und Herbert Brunn siegten in ihren Einzeln, Christian Müschen, Axel Niebisch und Frank Bäumer mußten ihren Gegnern zum Sieg gratulieren. Leider hatte der Youngster Christian Müschen in einem sehr umkämpften Spiel gegen die Nummer zwei aus Dormagen nicht das nötige Glück und verlor recht unglücklich mit 9:11 im fünften Satz. Im Schluß- doppel hatten Mathias Moesges und Peter Schiffer keine Chance und gingen glatt mit 0:3 Sätzen ein. Trotzdem war man auf Kelzenberger Seite mehr als zufrieden mit dem überraschenden Punktgewinn.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Peter Schiffer (1), Axel Niebisch (1), Mathias Moesges (1), Frank Bäumer (1), Herbert Brunn (1)

im Doppel: Moesges/Schiffer (1), Niebisch/Müschen (1), Bäumer /Brunn (1)